



Frauenpower am Gymnasium zum Schulstart

Bei der Eröffnungskonferenz begrüßte Oberstudienleiterin Michaela Mühlebach-Westfal zwei neue Kolleginnen am Gymnasium Balingen. Elif Tümen und Nathalie Schuldt verstärken den naturwissenschaftlichen Bereich. Die langjährigen Lehrerinnen Katinka Sigel und Anja Linz keh-

ren aus der Elternzeit zurück. In den zweiten Teil ihrer Ausbildung starten die Referendarinnen Katharina Scheifl und Elena Denzler. Das Bild zeigt von links Katharina Scheifl, Katinka Sigel, Elena Denzler, Michaela Mühlebach-Westfal, Elif Tümen, Nathalie Schuldt und Anja Linz. Foto: Hamberger